



# Comunicado 103 SECTOR

## Sector Federal Ferroviario

18 noviembre de 2021

**CGT**

### 25 DE NOVIEMBRE

## DÍA INTERNACIONAL CONTRA LAS VIOLENCIAS MACHISTAS

Es mucha la violencia que diariamente sufrimos las mujeres en este sistema capitalista y patriarcal, y en muchas ocasiones se invisibiliza y se normaliza. No seremos cómplices con nuestro silencio. Por eso, el día 25 de noviembre, abrimos los ojos y alzamos la voz todas juntas para decir: ¡¡Basta!!



Basta de asesinatos machistas, basta de violencia vicaria, de violencia económica... en definitiva, Basta de violencia patriarcal. Alzamos la voz, para exigir seguridad, respeto e igualdad, en todos los espacios de nuestras vidas.

El actual mercado laboral no es ajeno a la violencia que sufrimos las mujeres. Tenemos los salarios más bajos, los empleos más precarios, somos la mayoría en las colas del paro y, cuando nos jubilamos, percibimos pensiones

de miseria, perpetuando la brecha salarial y las discriminaciones sufridas durante nuestra vida laboral.

El sector ferroviario, como reflejo de esta sociedad, reproduce las dinámicas machistas y las violencias contra las mujeres. Pero, además, es un ámbito especialmente masculinizado, que se sirve del patriarcado para concentrar la precarización y la violencia económica en las mujeres ferroviarias.

Por el contrario, somos la base que soporta los trabajos no remunerados, los cuidados imprescindibles para mantener la vida y al propio sistema.

Desde el SFF-CGT decimos ¡Basta! a la violencia patriarcal. Desde CGT seguiremos organizándonos para visibilizar y denunciar la lacra de la violencia de estado.

**CGT LUCHA POR TUS DERECHOS. ¡ÚNETE!**

